## Redressement de l'économie en Bolivie



**Photo: Prensa Latina** 

La Paz, 15 oct. (RHC)- La perception de la taxe sur la valeur ajoutée (TVA) en Bolivie a augmenté de 32,4 % de janvier à septembre par rapport à la même période en 2020.

Le président du Service national des impôts, Mario Cazón, a indiqué que cette augmentation reflète la réactivation impulsée par les mesures du gouvernement du président Luis Arce.

Il a expliqué que la TVA est prélevée sur l'achat et la vente de biens et la prestation de services, raison pour laquelle l'augmentation de la collecte de cet impôt exprime le dynamisme et la croissance de

l'économie du pays, a rapporté le journal Ahora el Pueblo.

En ce qui concerne la collecte totale des taxes sur le marché intérieur, il y a eu une croissance de 18,4 % entre janvier et septembre 2021, par rapport à la même période l'année dernière, a déclaré le fonctionnaire.

Dans ce contexte, de novembre 2020 à juillet 2021, l'économie bolivienne a commencé à se réactiver grâce aux mesures mises en œuvre par le gouvernement telles que l'investissement public, le Bonus contre la faim, le crédit SIBOLIVIA, l'impôt sur les grandes fortunes et le Plan de lutte contre le Covid-19, entre autres.

Pour sa part, le ministre de l'Économie et des Finances publiques, Marcelo Montenegro, a signalé que de novembre 2020 à juillet dernier, plus de deux mille 742 millions de dollars ont été débloqués pour le redressement économique national.

Le programme financier fiscal 2021, signé par le ministère de l'économie et des finances publiques et la Banque centrale de Bolivie en mars dernier, prévoit une croissance économique bolivienne de 4,4 % cette année.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273936-redressement-de-leconomie-en-bolivie



Radio Habana Cuba